

# 右折ワゴン車の下敷き 1歳女児死亡

右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず、良く見る！

ショートカット右折をしない

ショートカット右折は  
ミラーとピラーの「死角」をつくる、歩行者を「見落とす」

右折時は「大きく曲がって」、ミラーとピラーの「死角」をつくらない

住宅街 信号交差点  
右折のワゴン車にはねられ  
横断歩道を渡っていた親子はねられ  
1歳女児死亡、母親も重傷

車道側、歩行者側の信号はいずれも青だった  
「赤ちゃんが車の下敷きになっている」119番通報  
「小さな子どもが亡くなる事故が起きて言葉が出ない」

2023/11/14(火) 14:54

13日午後5時35分ごろ、千葉県の住宅街にある信号のある県道交差点で、道路を横断していた近くに住む女児（1）と母親（26）が、右折のワゴン車にはねられ、女児は病院に搬送され、死亡が確認されました。

母親も左脚に重傷を負ったが、命に別条はありません。

2人は横断歩道付近にいたとみられ、警察は詳しい状況を調べています。

ワゴン車を運転していた女性容疑者（62）を現行犯逮捕しました。

「赤ちゃんを抱いて道路を渡っていた女性にぶつかる事故を起こした」と容疑を認めています。

車道側、歩行者側の信号はいずれも青でした。

消防本部によると、「車と歩行者の事故で、赤ちゃんが（車の）下敷きになっている」と119番通報がありました。

救急隊が現場に到着した時には、女児はワゴン車の下から運び出されていたという。